

24 heures à Paris

LE GUIDE DES BONNES ADRESSES / YOUR GUIDE TO ALL THE BEST PLACES

PAGES RÉALISÉES PAR ANNE-CÉCILE SANCHEZ



© Pierre Soissons

09H00 Se réveiller à l'hôtel Le Pradey

Wake up at Le Pradey hotel

Beaucoup de chic et de charme pour ce petit hôtel quatre étoiles tout récemment ouvert à deux pas du Louvre. En cautions parisiennes, la créatrice Chantal Thomass signe la décoration des suites Opéra et Cabaret (avec son « lit à jupons ») tandis que la maison Hermès insuffle son esprit dans quatre suites en surplomb du jardin des Tuileries. La bibliothèque et le bar en mezzanine, la cave voûtée où prendre son petit déjeuner ajoutent à l'atmosphère intimiste du lieu. Bon à savoir : l'hôtel propose un accès privilégié au spa After the Rain de l'hôtel Saint James & Albany, tout proche. Chambre à partir de 255 euros, suite à partir de 449 euros. 5, rue Saint-Roch, Paris 1^{er} (lepradey.com et 01 42 60 31 70).

This recently-opened small 4-star hotel is chic, charming and a short stroll from the Louvre. The Opéra and Cabaret suites (the latter with this remarkable 'petticoat bed') are both designed by Chantal Thomass, and the spirit of Hermès is obvious in the four suites overlooking the Tuileries Gardens. The intimate atmosphere is heightened by the library and bar on the mezzanine level and the barrel-vaulted cellars where guests enjoy breakfast. Worth knowing: hotel guests get special access to the 'After the Rain' spa in the nearby Hôtel Saint James & Albany. Rooms from €255 / Suites from €449.

5, rue Saint-Roch, Paris 1 (lepradey.com and +33 (0)1 42 60 31 70).